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CARNET D’ENTRETIENS 

Entreprendre & Reprendre 
 

   

 

 
 " Le plus grand risque est 

de n’en prendre aucun…" 
 (Mark Zuckerberg) 

Parallèlement, il faut 
accepter de commettre des 
erreurs, comprendre de ses 
erreurs et les corriger. 

 

 

Ta philosophie de vie ? 
Comment es-tu arrivé à créer ton 
entreprise ? 
J’ai fait un Bac scientifique et souhaitais 
devenir ingénieur pour travailler dans les 
énergies renouvelables. Mais après mon 
BTS NRC, j’ai eu envie de créer mon 
entreprise. L’IFAG m’a conforté dans 
cette voie via son cursus entrepreneur 
qui m’a permis de créer ma première 
offre à travers la conception d’une appli 
mobile apportant des solutions liées aux 
problèmes informatiques.  
Une fois mon diplôme en poche, j’ai 
travaillé chez CASTORAMA (6 mois) 
puis chez DECATHLON (2 ans) en tant 
que chef de rayon cycles. À l’époque, 
nous développions une offre pour vélo 
d’occasion et j’avais besoin d’un 
comptoir d’accueil. Rien d’accessible et 
de personnalisable n’existait. Alors, j’ai 
pris mes outils et je l’ai fabriqué moi-
même. D’autres magasins ont vu mon 
comptoir et m’ont demandé qui me l’avait 
fourni. J’ai répondu « c’est moi et c’est 
1000€ ». J’ai commencé ainsi en 
m’occupant de la livraison avec un 
utilitaire loué. Ensuite je me suis associé 
avec Luca, un vendeur que j’avais 
recruté, passionné de Design. En 2022, 
nous avons créé DESCO que nous 
développons avec 2 stagiaires. 
 
 
 

Quelle est ton offre ? 
Nous concevons et fabriquons des 
comptoirs d’accueil sur mesure. 
Entièrement personnalisables à l’infini, ils 
présentant l’avantage d’être sur roulette et 
de se connecter entre eux pour créer des 
zones au sein d’un magasin.  Lorsque 
nous effectuons un devis, nous 
modélisons le mobilier en 3D afin que le 
client puisse se projeter. Par ailleurs, nous 
mettons en test un meuble gratuit pendant 
2/3 mois, livraison et installation 
comprises. L’objectif est de changer la 
relation entre les artisans et la grande 
distribution en apportant un 
accompagnement flexible et personnalisé. 

Les tendances dans ton 
secteur/métier ? 
La grande distribution est en train de se 
réinventer avec la vente de services 
additionnels (assurances, réparations, 
produits recyclés…). Notre offre de 
comptoirs sur mesure, modulables, 
mobiles et personnalisables correspond à 
cette tendance de fond.   

Et pendant ton temps libre ? 
Passionné de sport, je pratique 
régulièrement le vélo, le tennis, l’escalade, 
la rando, le ski. Je joue aux échecs et fais 
du Chessboxing (1mn d’échec, 1 mn de 
boxe anglaise). 

Liens utiles 

http://www.desco.design/
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